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Verbale della seduta del 12.12.2019 
 
Il giorno 12 dicembre 2019 alle ore 12,00 presso la Sala Riunioni della Direzione del Dipartimento 
di Scienze Veterinarie, si riuniscono i docenti e gli studenti, facenti parte della Commissione 
Paritetica per il biennio 2019-2021 (Decreto rep. n° 145/2019 prot. n.71598 del 23/07/2019), a seguito 
di regolare convocazione del 02/12/2019 (Prot.n. 122148_tit.CI.II/12) della Prof.ssa Antonella 
Verzera in qualità di Decano della Commissione, in quanto componente più anziano in ruolo tra gli 
eletti, secondo il regolamento tipo dei Dipartimenti (emanato con Decreto Rettorale n. 3161 del 
30.12.2015), per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 
1. Stato di avanzamento delle attività dei gruppi di lavoro; 

 
Componenti della Commissione Paritetica: 
 
 

COMPONENTE DOCENTI 
BRIANTI Emanuele AG 
CATONE Giuseppe A 
CONTE Francesca P 
D’ALESSANDRO Enrico P 
FAZIO Esterina P 
FAZIO Francesco P 
GUERRERA Maria Cristina P 
INTERLANDI Claudia Dina P 
MACRI’ Francesco P 
PASSANTINO Annamaria  A 
SFACTERIA Alessandra P 
VERZERA Antonella P 

Leggenda: P presente; A assente; AG assente giustificato 
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COMPONENTE STUDENTI 
BOCCELLATO Agostino P 
CASPANELLO Tiziana A 
GUADAGNA Sebastiano P 
LANZA Marika P 
LIUZZO Filippo A 
MASCILLARO Gabriele P 
PERNA Stefano AG 
PETTINA Giorgia P 
POLLARA Vittorio P 
PORTO Claudia A 
SGRO’ Asia A 
  

Leggenda: P presente; A assente; AG assente giustificato 

 
 
Presiede la Prof.ssa Antonella Verzera, in qualità di Decano della Commissione, e funge da segretario 
il Dott. Enrico D’Alessandro. 
 
Essendo presente la maggioranza dei componenti, si passa alla discussione dei punti all’ordine del 
giorno. 
 
1. Stato di avanzamento delle attività dei gruppi di lavoro; 

 
Il Presidente comunica, che per una maggiore organizzazione del lavoro, e per un migliore 
coordinamento nel reperimento dei documenti utili alla stesura della relazione finale della CPDS, 
sarebbe auspicabile in futuro una maggiore sinergia tra i vari organi competenti (Gruppo AQ, 
Dipartimento, Coordinatori Corsi di Studio, ecc), al fine di poter discutere e predisporre i piani di 
lavoro in tempi più dilazionati e non in prossimità della scadenza per l’invio della relazione stessa 
 
Il Presidente invita i rappresentanti dei gruppi di lavoro, a fare il punto della situazione in merito allo 
stato di avanzamento dei lavori così come deciso nel corso della riunione del 27/11/2019. 
 
Per quanto riguarda il punto A, la Commissione, si esprime favorevolmente non apportando nessuna 
integrazione. . 
 
Prendono la parola la Prof.ssa Guerrera e il Prof. Francesco Fazio che insieme allo studente 
Mascillaro delucidano alla Commissione i dati relativi al Punto B.  
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Prendono la parola la Prof.ssa Sfacteria e la Prof.ssa Esterina Fazio che insieme agli studenti 
Guadagna e Lanza delucidano alla Commissione i dati relativi al Punto C.  
A tal proposito si discute sulla possibilità di monitorare sulla sovrapposizione di argomenti simili nei 
vari programmi di studio delle varie discipline, così da evitare carichi di studio eccessivi su argomenti 
sovrapposti che vanno ad incidere sul carico ore/CFU che gli studenti si troverebbero a sostenere 
sugli stessi argomenti  
Inoltre, i colleghi consigliano di pubblicizzare e comunicare con largo anticipo le eventuali variazioni 
delle modalità di svolgimento degli esami finali e delle prove parziali o ad esonero per tutti i CdS 
attivati; mentre per quanto riguarda la valutazione della prova parziale scritta, in alternativa alla prova 
orale, potrà essere determinata in base al peso indicato per ogni risposta esatta/errata/non data e la 
votazione finale, espressa in trentesimi e potrà fare media con quella della prova finale. 

Prendono la parola il Prof. Macrì e la Prof.ssa Interlandi che insieme allo studente Boccellato  
delucidano alla Commissione i dati relativi al Punto D 

Prende la parola il Prof. D’Alessandro e la Prof.ssa Conte che delucidano alla Commissione i dati 
relativi al Punto E 
Il Prof. D’Alessandro comunica che per il punto F, inerente “Ulteriori proposte di miglioramento”, è 
in fase di compilazione. 
. 
I lavori della Commissione si concludono alle ore 14.00. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 
 

IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 
(Dott. Enrico D’Alessandro)      (Prof.ssa Antonella Verzera)  

 


